

## ☆睡蓮の花盛り



♪ 清楚な佇まい(これは部分で池一面に咲いています)。

風良里日本庭園奥の通称『四国池』に咲く睡蓮、画像のように白花が咲いています。『ハス』は茎がもう少し長く水面から離れて花があるので、水面に咲くこれは『スイレン』。梅雨の合間でも、爽やかな涼感を味わえます。 ※午後にはしばんで来るので、午前中にご覧下さいね。

♪ 季節の花々は風良里だよ!!

猫のしっぽ 活躍。←といえど今日本人で一番この言葉が相応しいのが MLB の大谷翔平選手。投打の『二刀流』はもとより、全力で走るわ野手としても守るわの大車輪。これまでの常識を覆す破天荒さでほとんど『漫画の世界(以上!!)』みたい。第 4 波も収束気味とはいえコロナ下の沈滞が続く中での痛快な活躍は、数少ない明るい話題として皆を楽しませてくれており、超かっこいいゾ。

もうすぐ始まる東京五輪、緊急事態宣言下での開催となるようで盛り上がり欠ける面も多いが、私達地方の人間はどのみちテレビでの観戦なので『ま、いっかあ』とも思います。年齢を重ねて老い先も見えてくると、できるうちに何かしなきゃという焦りも生じ、見るよりもする運動!! ということで久しぶりに自転車に乗ったら、雨に降られて『濡れ猫』になっちゃったぜい、。風猫子